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Les agents de la sécurité civile étaient au lycée Condorcet, hier. L’occasion de montrer 

leur savoir-faire et peut-être susciter des vocations. 

 
Les démonstrations s’enchaînent dans le stade du lycée Condorcet. Vendredi 27 mai, les agents de la police 

nationale et de la police municipale étaient réunis pour montrer l’ensemble de leur savoir-faire aux élèves. 

«  Ce genre de rendez-vous permet de montrer ce que fait la sécurité publique dans ces différentes 

composantes, explique Michel Cassagne, commissaire. Les agents que vous voyez dans la rue ne sont pas ceux 

de la télé. Mais ce que vous voyez à la télé, vous pouvez le retrouver à Saint-Quentin.  » Policiers, chiens 

d’attaque ou stupéfiants, motards, police technique et scientifique… 

Sur le stade, le chien Falco montre l’étendue de son savoir-faire en découvrant un morceau de cannabis caché 

dans une voiture. Il se fait applaudir. Puis l’interpellation d’un « individu » lors d’une manifestation. «  C’est 

d’actualité  », commente l’agent au micro devant les nombreux élèves réunis. «  Ils ne plaisantent pas  », sourit 

un lycéen devant l’interpellation musclée. 

« C’est bien de savoir comment la police gère » 

«  C’est bien de savoir comment la police gère, de savoir comment les agents réagissent selon les cas, constate 

Arthur Joly, élève en 1re S. Si un jour, on est témoin d’un fait, on peut prévoir, s’écarter et les laisser gérer.  » 

Tenté par une carrière dans la police ? «  Non, pas trop. » 

Car l’objectif aussi pour la sécurité civile est de sensibiliser les lycéens. «  L’idée, c’est aussi que les jeunes se 

disent : « Pourquoi pas moi ? » Tout le monde peut être policier du moment qu’il y a l’envie. Il suffit de le 

vouloir  », reprend le commissaire. Dans le gymnase du lycée, des agents réalisent des simulations d’entretien. 

«  Ils peuvent voir comment ça se passe et comment s’y préparer. » 

Le proviseur, Giovanni Soranno, revient sur ce partenariat qui a lieu pour la première fois au sein de 

l’établissement. «  Il y a une volonté institutionnelle de faire un moment fort par rapport à ces métiers.  » Le lycée 

a ouvert un bac pro métiers de la sécurité. «  Les jeunes de la filière et les autres élèves sont très demandeurs 

pour être informés concrètement sur les métiers. » 

Cette expérience valorise aussi les agents. «  C’est coûteux en temps d’organiser ce type de rencontres mais 

c’est valorisant, convient le commissaire Cassagne. Les agents ont plaisir à montrer ce qu’ils savent faire devant 

un public et pas dans la rue devant les délinquants.  » 
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